



Pièces	5 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	1986
Prix	1 275 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

A vendre au lavandou belle villa récente dans un domaine sécurisé à cinq minutes de la plage de sable de cavalière . Situé dans une environnement calme mais proche des activités balnéaires, cette villa offre un double séjour avec cheminé ouvrant sur une terrasse vue mer, une salle à manger et une cuisine indépendante équipé. Un hall sépare le coin nuit , la suite parentale et un espace bureau. Au niveau du jardin se trouve , deux chambres ,une salle d'eau , une buanderie et un grand garage. Jardin paysager et arboré ou une piscine peut être installé. Rare à la vente. (4.08 % d'honoraires ttc ...

Villa for sale in Lavandou with sea view. This beautiful recent villa is located in a secure estate five minutes from the sandy beach of Cavalière in a quiet residential environment. This villa has a double living room with fireplace opening onto a sea view terrace, a dining room and an independent fitted kitchen. There is a corridor that separates the sleeping area, the master suite and an office space. On the ground level there are two bedrooms, a bathroom, a laundry room and a large garage. Beautiful landscaped garden with trees . It is possible to build a swimming pool. Rare for sale. For ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

